



EN 2025 EL TORNEO SERÁ ORGANIZADO POR LA SEDE RANCAGUA.

Santo Tomás Iquique premia a los ganadores de Torneo de Debates

Más de 60 estudiantes participaron del Duodécimo Torneo de Debates de Santo Tomás Iquique 2024.

El evento, que reunió estudiantes de Santo Tomás de todo el país, se desarrolló en el Salón Esmeralda de la sede regional.

Roberto Varas, rector de Santo Tomás Iquique, recalcó que "ha sido un orgullo ser anfitriones de este evento histórico de Santo Tomás. Fue un trabajo de meses de parte de nuestro equipo organiza-

dor el permitir que todo funcionara de manera correcta para los equipos participantes. Esperamos que haya sido una experiencia grata para todos quienes asistieron a esta duodécima versión".

Los cuartos de final fueron claves para definir a los cuatro equipos que avanzaron a semifinales, siendo las sedes de Santiago y Viña del Mar las que pasaron a la primera semifinal, y Rancagua y Los Ángeles disputaron la segunda semifinal.

El segundo día y previo a la definición de equipos, se realizó el Torneo de Debate Individual, modalidad en que Tomit Loyola, de Los Ángeles; Daniela González y Miguel Orellana, de Santiago, quienes obtuvieron el primer, segundo y tercer lugar respectivamente.

La tarde del jueves dio paso a la final del Torneo de Debates, en donde los equipos de las sedes Santiago con posición a favor y Los Ángeles debatieron con posición en contra de

la premisa, "¿Deberían los gobiernos implementar un ingreso básico universal para erradicar la pobreza?".

Finalmente, la sede Los Ángeles se erigió con la primera posición, tras la determinación del jurado.

La sede ganadora lleva tres años trabajando intensamente en los torneos. La estudiante de derecho, Daira Fernández dijo "estoy feliz y orgullosa de mi equipo y este año finalmente se nos dio tras mucha dedicación." 🌟